

„NNP vom 09.10.2015“

Zivilrechtliche Abwicklung: RA Martin Menges

Zwei Autos total demoliert

Dornburg-Frickhofen. Bei einem Frontalzusammenstoß von zwei Pkw ist am späten Mittwochabend in Frickhofen ein Autofahrer verletzt worden. Damit nicht genug: Er muss wahrscheinlich auch eine Weile auf seinen Führerschein verzichten. Die Blutentnahme ergab einen vorläufigen Wert von 1,1 Promille. An dem Unfall war der 30-Jährige allerdings nicht schuld. Beim Einbiegen von der Straße „An der Eisenbahn“ auf die Bahnhofstraße hatte ein 19-jähriger Autofahrer nicht den aus Richtung Ortsmitte herannahenden Honda beachtet. Der Mann am Steuer konnte nicht mehr rechtzeitig anhalten oder ausweichen und prallte frontal gegen die Fahrerseite des einbiegenden Audis. Beide Wagen wurden stark beschädigt und mussten abgeschleppt werden. Den Sachschaden beziffert die Limburger Polizei auf rund 15 000 Euro. *nnp*